
TRATTATIVE PER IL RINNOVO AIR PEDIATRIA 
 

Oggi Martedi 21 febbraio si è svolta una riunione tra le OO.SS. di Categoria e i 
Rappresentanti di parte pubblica per proseguire le trattative sul nuovo AIR per 
la Pediatria. 
A nome della FIMP il Segretario Regionale ed il Dottor Gurnari hanno 
presentato la bozza di accordo per come approvata nella riunione di Falerna di 
sabato 18 febbraio. 
La proposta consolida, in un momento di difficoltà per la sanità Calabrese, 
l'attuale remunerazione, accoglie le pressanti richieste di parte pubblica per 
una diversa e più qualificante organizzazione del lavoro senza stravolgere gli 
attuali carichi  e riesce anche ad ottenere un piccolo ma significativo 
miglioramento delle condizioni contrattuali. 
La proposta ha ottenuto buoni consensi da parte dei Rappresentanti di parte 
pubblica ma la trattativa si è interrotta su una presa di posizione della CIPe 
sugli ambiti territoriali e sul progetto Continuità assistenziale Pediatrica 
finanziato con i fondi vincolati agli obiettivi di piano Sanitario Nazionale 2011. 
Purtroppo questo improvviso ostacolo, sollevato dalla CIPe su problematiche 
marginali per la maggior parte dei Pediatri Calabresi e a salvaguardia di soli 
interessi territoriali, allontana la sottoscrizione di un protocollo di intesa con la 
Parte pubblica come era nei nostri obiettivi. 
Il tempo dirà se il rallentamento causato dalla CIPe sarà di danno a tutta la 
Categoria ancora esposta, a causa del piano di rientro, a pericolose tentazioni 
di tagli e ridimensionamenti. 
Il Segretario e il Direttivo Regionale continueranno con il massimo impegno a 
tutelare l'intera Pediatria di Famiglia Calabrese cercando presto e bene di 
dotarla di un nuovo AIR. 
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